

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang peneliti lakukan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Persepsi siswa tentang kompetensi pedagogik guru di SMK Muhammadiyah Gamping berkategori rendah dengan taraf persentase sebesar 45%. Persepsi siswa tentang kompetensi pedagogik guru menunjukkan nilai yang rendah karena siswa mempunyai persepsi tentang kompetensi pedagogik guru dalam kategori rendah atau kurang.
2. Motivasi intrinsik siswa di SMK Muhammadiyah Gamping dalam kategori sedang dengan taraf persentase 42,5%. Yang mana siswa telah mempunyai motivasi intrinsik yang cukup baik dengan menunjukkan bahwa siswa mempunyai keinginan yang baik dalam pembelajaran yaitu tentang adanya dorongan dari diri siswa sendiri ingin berhasil.
3. Berdasarkan data yang diperoleh dari penelitian mengenai persepsi siswa tentang kompetensi pedagogik guru terhadap motivasi intrinsik siswa, diketahui bahwa nilai signifikan sebesar 0,000 lebih kecil ( $<$ ) dari probabilitas yaitu 0,05 sehingga dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima yang artinya ada pengaruh persepsi siswa tentang kompetensi pedagogik guru terhadap motivasi intrinsik siswa. Persepsi siswa tentang kompetensi pedagogik guru mempunyai nilai

yang cukup tinggi dalam hal mempengaruhi motivasi intrinsik siswa, hal ini ditunjukkan nilai koefisien determinasi R square sebesar 0,608 atau 60,8% adapun faktor lain yang mempengaruhi yaitu 39,2%.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil kesimpulan dan pengamatan yang telah dilakukan maka terdapat beberapa saran yang dapat diberikan yaitu sebagai berikut :

1. Bagi guru agar lebih dapat meningkatkan suatu kompetensi-kompetensi yang dimiliki oleh para guru yaitu layaknya guru yang profesional.
2. Bagi peserta didik agar dapat meningkatkan motivasinya dalam belajar agar apa yang dicita-citakan dapat tercapai nantinya.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan agar mampu mencari faktor-faktor selain yang penulis teliti, dan dapat memberikan suatu kritikan yang membangun bagi penulis.

## **C. Kata Penutup**

Segala puji dan syukur atas rahmat Allah SWT atas hidayah dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu dan dengan penuh rasa bangga terhadap diri sendiri karena telah menyelesaikan skripsi. Akan tetapi masih banyak sekali kekurangan dalam penelitian yang penulis lakukan sehingga masih sangat membutuhkan kritik dan saran dari semua pihak yang dapat membangun,

sehingga dapat memperbaiki penelitian yang penulis lakukan untuk nantinya.

Tak lupa juga kata ucapan terimakasih yang penulis ucapkan kepada bapak dosen pembimbing yang telah membimbing dan memberikan arahan-arahan sehingga dapat terselesaikannya skripsi ini, dan tak lupa juga kepada keluarga dan teman-teman yang ikut serta dalam memberikan dukungan.